

Neues aus den Projektgruppen:

Neues aus den Projektgruppen

Von Katharina Kron

1. März 2023



PG Katechese:

Die Projektgruppe hat sich intensiv mit der Vielfalt der Taufkatechese auseinander gesetzt. Es ist ein Projektentwurf für Zukunft festgelegt worden, an dem über das Katechesekonzept hinaus gearbeitet wird. Das Thema für das nächste Treffen wird Erwachsenenkatechese sein.

PG Gottesdienst:

Die Arbeitsgruppe hat ihre Betrachtung der Gottesdienste fortgeführt, insbesondere die Karwoche, Ostern und Pfingsten wurden diskutiert. In der nächsten Sitzung wird die Arbeitsgruppe versuchen die restlichen Gottesdienste zu bearbeiten, insbesondere die Advents – und Weihnachtszeit.

Ideen und Vorschläge können an die Projektgruppe unter der E-Mail-Adresse [pggottesdienst@kath-kirche-egelsbach](mailto:pggottesdienst@kath-kirche-egelsbach.de) eingereicht werden.

Die nächste Sitzung der Projektgruppe findet am 27. Februar 2023 um 19:00 Uhr im Pfarrhaus Egelsbach statt.

PG Sozialpastoral:

Die Gruppe Sozialpastoral beschäftigt sich nach der Bestandsaufnahme innerhalb der Gemeinde mit dem Angebot, was in den Kommunen und von anderen Trägern im sozialen Bereich angeboten wird. Es geht um den Austausch mit vorhandenen und potenziellen Kooperationspartnern.

PG Vermögen:

Die Projektgruppe Vermögen hat inzwischen erstmals mit Unterstützung aus Mainz getagt. Die Verwaltungsleiterin wird die Wirtschaftspläne für beide Pfarreien erstellen und zusammenführen. Ein neuer Termin wurde noch nicht vereinbart.

PG Verwaltung:

Die Projektgruppe tagte mit der Fachreferentin Frau Dr. Stroth aus Mainz und erhielt Hilfestellungen für die neue Strukturierung der Verwaltung der Zukunft. In der Gruppe wurden verschiedene Varianten für das Verwaltungsbüro, den Standort des Pfarrbüros (Front Office) und des Zentralen Verwaltungsbüros (Back Office) diskutiert.

PG Gebäude:

Die Projektgruppe Gebäude hat in den vergangenen Wochen die fünf Kirchen und fünf Pfarrheime in Augenschein genommen und unter pastoralen sowie lage- und gebäudebezogenen Kriterien bewertet. Für die

Kirchen wurden zwei Lösungsvarianten erarbeitet, mit denen das Einsparziel und die langfristige Finanzierbarkeit des Bauunterhalts erreicht werden können. Diese Lösungsvarianten wurden der Pastoralraumkonferenz vorgelegt und dort beschlossen. Für die Pfarrheime wurde mit der Findung von Lösungsvorschlägen begonnen.

PG Öffentlichkeitsarbeit:

Die Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit traf sich um hauptsächlich über eine gemeinsame Homepage des Pastoralraumes zu sprechen und weiter an ihr zu arbeiten. Wer Interesse an der Homepagegestaltung hat oder generell an Öffentlichkeitsarbeit, ist eingeladen dazuzustoßen und meldet sich unter: Katharina.Kron@bistum-mainz.de .